



Actualización del Incendio Spring Creek

6 de Julio 2023

Equipo de Gestión de Incidentes del Complejo del área de las Montañas Rocosas Dos

Jared Hohn, Comandante del Incidente

Fecha Reportada: 24 de Junio, 2023

Causa: Bajo Investigación

Tamaño: 2, 958 acres

Confinamiento: 37%

Personal Total: 535

Locación: Sur oeste de Parachute, CO.

Situación Actual: El Equipo Dos de Manejo de Incidentes del Complejo Rocky Mountain hizo un buen progreso y mejoró las líneas de control alrededor del fuego durante los vientos tranquilos de ayer. En el lado oeste del incendio, los equipos pudieron ampliar las líneas de contención, asegurando aún más ese borde. Las condiciones climáticas favorables brindaron a las cuadrillas la oportunidad de encender combustible no quemado en el lado noreste, conectando el área quemada con la línea de espera preparada de Dry Creek Road. Las bombas, las mangueras y los tanques de agua se colocan cerca de las líneas de espera para que los bomberos puedan acceder rápidamente y utilizar estas herramientas según sea necesario. Los administradores de incendios aumentaron la dotación de personal de la cuadrilla nocturna y cambiaron la asignación nocturna de monitorear el borde del incendio a trabajar activamente en la línea para limitar el crecimiento del incendio.

La incorporación de más personal nocturno y más bomberos trabajando cerca del fuego activo aumenta el riesgo de lesiones. Los administradores de incendios buscan formas de mitigar esos riesgos y brindar seguridad a los bomberos. Para abordar esto, se construyó una ruta de extracción en el lado este del incendio para proporcionar un transporte rápido en un vehículo todo terreno si fuera necesario. En el lado sur extremadamente empinado y remoto, las cuadrillas se retiraron del área durante los fuertes vientos del martes. Los helicópteros los transportaron ayer, donde pasarán varias noches durmiendo cerca del fuego en campamentos de púas. Esta práctica común elimina el tiempo de viaje hacia y desde lugares de trabajo distantes. Si bien esto aumenta la eficiencia en su día de trabajo, crea otras necesidades logísticas: se debe transportar alimentos y agua, y el personal médico se une a los campamentos de punta para brindar tratamiento de campo de problemas menores y evaluación de aquellos con mayores necesidades.

Hoy hay una Advertencia de Bandera Roja para la región, pero el perímetro del Incendio Spring Creek está fuera del área de mayor preocupación. Sobre el fuego, se pronostican vientos de menos de 20 mph. Esto puede permitir una quema adicional de combustibles terrestres para ayudar a asegurar aún más la línea. El aspecto del talud donde se prevén los encendidos también está resguardado de la dirección predominante del viento. Los administradores de incendios observarán de cerca las condiciones, pero aún confían en que cualquier incendio adicional en el paisaje permanecerá contenido. Los bomberos continuarán asegurando el perímetro del incendio para abordar las bolsas de calor y evitar la propagación.

Spring Creek Road y High Mesa Road están abiertas solo al tráfico local. Evite estas áreas si es posible y conduzca con precaución con el aumento de personal de bomberos en la carretera.

Información sobre el Clima y el Humo: Se pronostican cielos despejados, altas temperaturas y baja humedad para los próximos días. Los vientos rondarán las 20 mph. Se desarrollará una fuerte inversión durante la noche y se quemará a medida que el día se caliente. Se espera un clima casi crítico de incendios en la región. Permanezca alerta para evitar que se inicie un nuevo incendio.

Cierres: La Oficina de Administración de Tierras Campo del Valle del Río Colorado y el Bosque Nacional del Río Blanco del Servicio Forestal de EE. UU. tienen órdenes de cierre de tierras públicas vigentes para la seguridad del público y de los bomberos. Visite la oficina de campo de [BLM Colorado River Valley](#) y el [Servicio Forestal de EE. UU. – White River](#) para ver las órdenes.

Evacuaciones: No hay evacuaciones en estos momentos. Se les pide a los residentes a registrarse en el sistema de notificación de emergencia del condado de Garfield en garco911.com. Todas las órdenes de evacuación se realizarán a través de la oficina del Sheriff. Llame a la línea de mensajes grabados al 970-981-3401 para obtener información actualizada sobre evacuaciones.

Restricciones Temporales de Vuelo: Existe una restricción de vuelo temporal (FDC 03/215) para el espacio aéreo sobre el

incendio de Spring Creek para reducir los impactos en los operadores de aviación de incendios. **La respuesta de la aviación contra incendios se detiene o retrasa si una aeronave no autorizada ingresa a la TFR. Las restricciones temporales de vuelo también se aplican a los sistemas de aeronaves no tripuladas (UAS) o drones. ¡Si tú vuelas, nosotros no podemos!**

Línea Telefónica de Información Sobre el Incendio: (970)414-1772 **Horario:** 8am – 9pm

Facebook: [SpringCreekFire2023](#) **Correo Electrónico:** 2023.springcreek@firenet.gov **InciWeb:** [Spring Creek Fire Information](#)